

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 1/2026

Ciudad de México, 2 de enero de 2026.

TRAS SISMO DE 6.5 GRADOS, INSTALACIONES DEL PJCDMX OPERAN CON NORMALIDAD

Se evacuaron más de mil personas de las sedes judiciales como medida preventiva.

Brigadas de las Direcciones de Protección Civil, Obras y Seguridad realizaron recorridos y descartaron afectación alguna.

Tras el sismo de 6.5 grados con epicentro en San Marcos, Guerrero, el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) informa que se evacuaron a mil 35 personas de sus sedes de manera ordenada y como medida preventiva para descartar afectaciones en sus instalaciones.

Al concluir el movimiento telúrico, brigadas de las Direcciones de Protección Civil, Obras y Seguridad efectuaron el protocolo de revisión y determinaron que los servicios pueden seguir operando pues no se presentó ningún daño.

El PJCDMX agradece la colaboración de las personas asistentes y servidoras públicas en el proceso de evacuación y atención a las instrucciones de las brigadas. La casa de justicia garantiza sus servicios.

--oo0oo--

Av. Juárez 8, Centro
Tel. 55 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx